

Adultos mayores recibieron lentes ópticos y atención geriátrica

Son más de 40 integrantes del club "Gracias a la Vida" que postuló el programa al FNDR 8%.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Atenciones geriátricas, neuropsicológicas y lentes ópticos han recibido los 40 adultos mayores que son parte del Club "Gracias a la Vida", tras postular a la línea Adulto Mayor correspondiente a los concursos F.N.D.R 8%.

La iniciativa tiene por objetivo la implementación de un programa integral de atención médica para adultos mayores, lo cual incluyó evaluaciones geriátricas gratuitas y acceso rápido a servicios oftalmológicos, con el fin de mejorar su calidad de vida y promover su bienestar integral.

Ángela Jansson, presidenta del club, explicó que la realización del proyecto comenzó para dar solución a las problemáticas que afecta a los integrantes del club o de otros adultos mayores que no cuentan con los medios para atenderse en el sistema de salud, o no alcanzan hora.

"Es una gran satisfacción cuando ves que el

adulto mayor da las gracias y se siente contento, ese es el pago más grande que tiene una persona que está presentando una iniciativa, porque finalmente es un sueño que se ve realizado en la sonrisa de cada persona que es el beneficiario de este proyecto", dijo.

Además, indicó que "ojalá se sigan replicando este tipo de iniciativas porque vienen a resolver necesidades propias de los adultos mayores".

PROYECTO

El proyecto estuvo dividido en 2 etapas. La primera, consistió en atención geriátrica y psicológica. En esta etapa, los 40 adultos mayores se realizaron exámenes de salud de manera previa a la visita con el especialista en geriatría (niveles de vitamina B12, hemograma, perfil bioquímico, análisis de orina completa, urocultivo y otros). Además, se realizó una evaluación neuropsicológica para identificar posibles riesgos de salud mental.

La segunda etapa con-



ADULTOS MAYORES RECIBIERON LENTES ÓPTICOS Y ATENCIÓN DE SALUD.

sistió en subsidiar parte de la atención con un oftalmólogo para una evaluación visual. Posteriormente, con el resultado del especialista se les proporcionarán lentes para corregir la visión.

"Generalmente no tenemos los medios para comprar lentes y tampoco para la atención geriátrica,

así que es muy buena la iniciativa porque acá en Antofagasta no es tan accesible las atenciones geriátricas y la mayoría de los médicos son particulares", manifestó Cenobia Vivar, una de las beneficiadas con el proyecto.

En tanto, el gobernador Ricardo Díaz, señaló que "estos son los tipos de pro-

yectos que se deben impulsar porque benefician y llegan con sentido, permitiendo que nuestros adultos mayores mejoren su calidad de vida, así que, con la entrega de lentes de este proyecto lo que estamos haciendo es dar una atención directa y eficaz a las necesidades de nuestros adultos mayores".